

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0050
Ciudad Universitaria, 20 de marzo de 2024

Promueve UAEM foros sobre diversidad sexual, género y discriminación

“La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) está comprometida con la promoción de foros que abordan temas cruciales como la diversidad sexual, género y discriminación”, afirmó José Juan Sanvicente Cisneros, jefe de Atención Psicológica de la Unidad de Igualdad de Género de la UAEM, al participar en el Foro sobre la participación política de la comunidad LGBTI+, realizado en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS).

Sanvicente Cisneros destacó la importancia de sensibilizar a las y los profesionales en estos temas, dada su relevancia y constante presencia en la agenda actual, además de capacitar a la academia en el tema del activismo y ofrecer apoyo institucional para visibilizar y abordar las violencias de género y la diversidad sexual presentes en la vida universitaria.

Este encuentro forma parte del programa de Foros de Inclusión, organizados por Instituto Nacional Electoral (INE) en Morelos, el Tribunal Electoral del estado de Morelos y el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana (Impepac), realizados en diversas sedes.

En su mensaje, Dagoberto Santos Trigo, vocal ejecutivo del INE en Morelos, condenó los discursos de odio y discriminación en contra de la comunidad LGBTI+, así como hacia cualquier persona en detrimento de sus libertades y derechos. También estuvo Gloria Vergara Salinas, directora de la FDyCS.

Isidro Añorve Sánchez, como parte del panel y consejero del INE Morelos, destacó que estos que por primera vez en la jornada electoral se expondrán los derechos de las personas trans para que sean respetadas de acuerdo con su identidad.

Carmen Yuliana Marín Luna, titular de la jefatura de Diversidad Sexual del municipio de Temixco, añadió una perspectiva local y práctica al debate, destacando la necesidad de emprender acciones concretas a nivel municipal para abordar estas problemáticas.

La moderadora de este foro fue Michelle Alejandra Onofre Díaz, profesora investigadora del Instituto de Investigación en Humanidades y Ciencias Sociales de la UAEM, quien compartió que este espacio propició el debate y fue una plataforma para promover la igualdad y la inclusión en todos los ámbitos de la sociedad.

Atentamente

Por una humanidad culta